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TJPA elege nova presidência para o próximo biênio; veja os nomes 

Escolha ocorreu na quarta-feira (5) em sessão do Tribunal Pleno 

Emilly Melo 

05.10.22 18h02 

 

Sessão aconteceu nesta quarta-feira (5) (Reprodução/ TJPA) 

 

O Tribunal de Justiça do Estado do Pará (TJPA) elegeu a nova presidente para 

o próximo biênio 2023-2025. A desembargadora Maria de Nazaré Silva 

Gouveia dos Santos foi eleita, nesta quarta-feira (5), durante sessão do Tribunal 

Pleno, que contou com a presença de todos os integrantes da Corte. A posse 

ocorrerá no primeiro dia útil de fevereiro de 2023. 

http://www.oliberal.com/?q=TJPA
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Para a vice-presidência do TJPA, foi eleito o desembargador Roberto Gonçalves 

de Moura e, para a Corregedoria-Geral de Justiça, o desembargador José 

Roberto Pinheiro Maia Bezerra Júnior. Para compor o Conselho de Magistratura, 

juntamente com os membros natos, que são os titulares da Presidência, Vice-

Presidência e Corregedoria-Geral de Justiça, foram eleitos os desembargadores 

Ezilda Pastana Mutran, Kédima Pacífico Lyra, Amilcar Roberto Bezerra 

Guimarães e Margui Gaspar Bittencourt. 

A sessão do Pleno que definiu os novos dirigentes ocorreu de forma híbrida 

(presencial e online), com transmissão do plenário Desembargador Oswaldo 

Pojucan Tavares, no prédio-sede do TJPA, sob a presidência da 

desembargadora Célia Regina de Lima Pinheiro. Os(as) candidatos(as) aos 

diferentes cargos diretivos do TJPA se auto apresentaram após a abertura da 

sessão plenária, colocando-se à disposição oralmente para concorrer às vagas.  

A desembargadora eleita presidente agradeceu a Deus pela conquista. 

“Obrigada também aos meus colegas e minhas colegas por acreditarem em mim 

para esta missão. Saibam que todos e todas estarão ao meu lado. Eu prometo 

exercer esse cargo com muita dignidade. Quero também agradecer aos meus 

irmãos, meus filhos, meus amigos e meus assessores que estão aqui. Prometo 

a todos e todas, magistrados(as) e servidores(as), que estarei sempre à 

disposição”, destacou.  
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MP fiscaliza se Ponta do Cururu, que estava em leilão, pode ser privatizada 

As Promotorias de Justiça Agrária e do Meio Ambiente de Santarém investigam 

a legalidade da transferência ao patrimônio privado da área, que tem 1,4 milhão 

de metros quadrados 

 

Andria Almeida 

04.10.22 19h46 

 

 

Ponta do Cururu em Alter do Chão (Dorgival Viana) 

Curta a nossa página e veja mais notícias como essa! 

O Ministério Público Estadual investiga a situação fundiária e ambiental de 

imóvel levado à leilão pela Justiça do Trabalho na Vila balneária de Alter do 

https://www2.mppa.mp.br/pagina-inicial.htm
https://www.trt8.jus.br/
https://www.oliberal.com/para/justica-do-trabalho-suspende-leilao-de-area-da-ponta-do-cururu-em-alter-do-chao-1.595146
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Chão, localizada a 37 quilômetros do município de Santarém. A venda de 

extensa área na Ponta do Cururu, um dos pontos turísticos mais belos e 

divulgados na região do Tapajós, havia sido determinada no último dia 28 pelo 

TRT 8ª Região para pagamento de dívida trabalhista, mas teve o leilão suspenso 

na noite da última segunda-feira (3) após a repercussão do certame. 

A 7ª Promotoria de Justiça Agrária, informou, na tarde desta terça-feira (4), 

que instaurou Procedimento Administrativo, por meio da promotora de 

Justiça titular Herena de Melo, para “fiscalizar a regularidade dos registros 

públicos e cadeia dominial dos imóveis que estavam em leilão, bem como o 

processo que levou ao suposto destacamento do patrimônio público 

estadual e/ou federal para o patrimônio particular do imóvel”. 

A Ponta do Cururu é um dos locais mais famosos de Alter do Chão (Andria 

Almeida) 

Entre outras providências, a promotora determinou a solicitação das certidões 

atualizadas das Matrículas ao cartório, cópia integral do título definitivo e do 

https://www.oliberal.com/para/justica-do-trabalho-suspende-leilao-de-area-da-ponta-do-cururu-em-alter-do-chao-1.595146
https://www.oliberal.com/para/justica-do-trabalho-determina-leilao-da-ponta-do-cururu-em-alter-do-chao-1.594876
https://www.oliberal.com/para/justica-do-trabalho-suspende-leilao-de-area-da-ponta-do-cururu-em-alter-do-chao-1.595146
https://www2.mppa.mp.br/main.jsp?lumPageId=FF80808169E43F89016A2B30ACCD7DD9&previewItemId=FF8080816CED2039016D91D0252D580A&lumItemId=FF8080816CED2039016D91D0253A580B
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processo administrativo ao Instituto de Terras do Pará (Iterpa) e ao Instituto 

de Colonização e Reforma Agrária (Incra), além da cópia integral de 

arrecadação da Gleba Mojuí dos Campos e procedimentos relacionados à 

arrecadação e matrícula da referida gleba como patrimônio público da União. 

pontos turísticos da região como a Ponta do Cururu, Lagos dos 

Mangueiras, Piranhas, Ponta do Tauá e extensa área de floresta. 

A área inclui a Ponta do Tauá que também faz parte do roteiro turístico da região 

(Andria Almeida) 

Após a divulgação de reportagem feita com exclusividade pelo jornal O 

Liberal no último domingo (2), a Justiça do Trabalho resolveu suspender o 

leilão na noite desta segunda-feira (3).  

As Promotorias de Justiça Agrária e do Meio Ambiente de Santarém estão 

analisando o caso após o Grupo Especial de Atuação no Combate ao Crime 
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Organizado (Gaeco) do MPPA ter instaurado Notícia de Fato e encaminhado a 

um a dos órgãos no município. 

O imóvel havia sido avaliado pela Justiça do Trabalho em R$ 5 milhões, 

dando aos interessados a possibilidade de darem lances a partir de metade 

deste valor (R$ 2,5 mi), acrescido de comissão de leiloeiro de 5%. No entanto, o 

objeto da ação está localizado em uma Área de Proteção Ambiental 

(APA), famosa por seus atrativos turísticos. Diante disso, como descrito no 

despacho da juíza da 2ª Vara do Trabalho de Santarém, Milena Abreu 

Soares, o leilão foi suspenso para “investigação apurada acerca da legalidade 

das transações imobiliárias registradas nas escrituras do imóvel”. 

Especialista da Ufopa defende que área deve ser ainda mais protegida 

Docente da Universidade Federal do Oeste do Pará (UFOPA), o engenheiro 

florestal Jackson Fernando Rego Matos é mestre em Ciências de Florestas 

Tropicais e doutor em Desenvolvimento Sustentável e já atuou como conselheiro 

da APA de Alter do Chão. Ele explica que a lei responsável por estabelecer as 

normas sobre a área de preservação permanente ao redor de cursos d'água é o 

Código Florestal Brasileiro. A citada lei "estabelece que para cursos de águas 

que tenham largura superior a 600 metros, que é o nosso caso, que haja uma 

preservação permanente mínima de 500 metros ao redor da margem do rio.” 

O especialista esclarece que há um interesse público na área em questão, onde 

a Marinha também tem atribuições. Para ele, a área possui “um valor cênico, 

histórico, cultural e ecológico agregado ao turismo. E a própria questão da 

ancestralidade de Alter do Chão”, contou. 

Jackson relata que na época em que atuou como conselheiro da APA de Alter 

do Chão, encaminhou pedidos à Secretaria de Estado de Meio Ambiente e 

Sustentabilidade (Semas) e ao ICMBio para transformar a área, que vai da Ilha 

do Amor até a praia de Ponta de Pedras em um monumento natural. 
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Especulações imobiliárias  

O professor Jackson aponta que toda essa área, incluindo a parte conhecida 

como Floresta da Capadócia até Ponta de Pedras estão enfrentando uma forte 

especulação imobiliária “que vem descaracterizando enormemente, não só a vila 

e a praia de Alter do Chão, como toda a região do Eixo Forte em Santarém”, 

contou. O especialista também defende a necessidade da aplicação enérgica da 

lei e a busca de alternativas viáveis para a proteção da área. 

Histórico da área 

De acordo com  a 2ª Vara do Trabalho de Santarém, originariamente o imóvel 

era de propriedade do Estado do Pará, e foi transferido a título de venda à 

Companhia Tropical – Hotel Santarém, em 24/03/1986, por título definitivo 

expedido pelo Iterpa, não constando no título o valor da transação. Após 

algumas transações a posse do imóvel foi adquirida pela Associação Cristã de 

Moços do Rio de Janeiro (ACM-RJ), que atualmente é a suposta proprietária da 

área. A associação tem uma dívida trabalhista não paga e que já resultou na 

indisponibilidade do bem imóvel. 
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OAB-PA celebra 90 anos de atuação no Estado 

Presidente e ex-presidente falam sobre a importância da instituição para a 

manutenção da democracia 

 

Elisa Vaz 

05.10.22 19h15 

 

 

Celebração ocorreu durante sessão especial na sede da OAB-PA, nesta 
quarta-feira (Elisa Vaz / O Liberal) 
Curta a nossa página e veja mais notícias como essa! 
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Uma sessão especial realizada na tarde desta quarta-feira (5) marcou 

a comemoração dos 90 anos da Ordem dos Advogados do Brasil Seção 

Pará (OAB-PA), momento em que integrantes da Casa e membros honorários 

celebraram as nove décadas de lutas em favor do exercício da advocacia, 

cidadania, democracia e defesa dos direitos humanos e do Estado 

Democrático de Direito. Participaram da mesa, na sede da instituição, o 

presidente da instituição, Eduardo Imbiriba; a vice-presidente, Luciana Gluck 

Paul; os ex-presidentes Alberto Campos, Milton Nobre e Maria Avelina Imbiriba; 

o diretor-tesoureiro, André Serrão; entre outros. 

Na opinião do presidente da Casa, a Ordem trabalha há todos esses anos em 

prol da liberdade civil e da garantia de direitos fundamentais. "Temos 34 

anos de Constituição, um período muito significativo de estabilidade 

democrática, e a Ordem tem papel fundamental nisso tudo. No texto 

constitucional a nossa instituição é citada diversas vezes. Nós temos 

legitimidade para arguir inconstitucionalidade de leis, somos essenciais à 

administração da justiça, nós ocupamos um quinto das cadeiras dos Tribunais 

da República, fora a luta pelo fortalecimento da advocacia, então a OAB não 

é um órgão disciplinador de classe apenas, ela tem 

finalidades institucionais muito mais amplas", declara Eduardo. 

Um dos avanços iniciados por gestões anteriores e que a atual presidência deu 

continuidade é a interiorização da atuação institucional da OAB-PA, que já 

conta com 15 conselheiros e conselheiras que representam a advocacia no 

interior do Estado por meio das Subseções. Há também o aumento 

da representatividade paraense pelo Brasil, com mais de 100 integrantes 

da advocacia local compondo as Comissões Nacionais do Conselho Federal. 

https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa


 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

Coordenadoria de Imprensa do TJPA 
(91) 3205-3256 / 3274 / 3086 – coordenadoria.imprensa@tjpa.jus.br 

 

As lutas daqui para frente são várias. Imbiriba adianta que a Ordem já vem se 

adequando à questão da visualização do exercício da advocacia, com o 

conceito de "advocacia 4.0". A missão é fazer os mais antigos se adaptarem à 

gestão tecnológica e, ao mesmo tempo, os mais novos serem abraçados. Dessa 

forma, a instituição estará encaminhando esses profissionais para a atuação 

como advogados modernos. "Nós temos que ajudar, orientá-los, temos que 

fortalecer", diz. 

O presidente da OAB-PA ainda promete que, até o fim de sua gestão, não 

haverá nenhuma Subseção sem uma sede própria. Ele enfatiza a necessidade 

de qualificação e infraestrutura incessantes e a luta pelas 

prerrogativas profissionais. Outra bandeira levantada pela Seção e que deve se 

intensificar nos próximos anos é em favor da democracia. Com a polarização 

política vivida no Brasil atualmente, o presidente acredita que a OAB-PA não 

pode adotar cores de bandeiras, mas ter a democracia como norte, com 

respeito e dignidade. Imbiriba também prometeu ficar "vigilante" para o que 

possa acontecer. 

Em seu pronunciamento, o ex-presidente da Ordem no Pará, Alberto Campos, 

também falou sobre democracia. "Eu não poderia deixar de destacar o 

momento que o nosso país vive. Estamos a caminho do segundo turno 

de eleição presidencial e, sinceramente, nós nos apequenamos quando 

discutimos cores de bandeiras. A bandeira do nosso país é verde, amarela, azul 

e branca, a do nosso Estado é vermelha, branca e tem uma estrela no centro. E 

como é, pelas cores das nossas bandeiras, que nós vamos identificar o melhor 

projeto para o nosso país? É com proposta. Eu espero que, no dia de hoje, nós, 

advogados e advogadas, possamos relembrar o nosso juramento: temos a 

https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/para
https://www.oliberal.com/?q=elei%C3%A7%C3%B5es
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obrigação de defender as instituições jurídicas e a Constituição. Que nós 

saiamos daqui com uma responsabilidade dobrada de divulgar para os nossos 

colegas e para a sociedade que nós temos uma responsabilidade muito grande 

ao escolher o nosso próximo mandatário", comenta. 

Equidade 

Nos últimos anos, a OAB-PA também tem avançado nas questões de gênero. 

O ex-presidente Alberto Campos classifica a Seccional como "de vanguarda". 

"Começou-se a discutir igualdade de gênero na nossa instituição recentemente 

e nós já construímos aqui duas presidentes e somos a primeira Seccional a 

levantar a bandeira da quebra da cláusula de barreiras, da jovem advocacia e a 

ter o maior número de advogadas inscritas do que homens. E hoje temos, em 

todo o país, as mulheres realmente sendo a maioria das instituições", ressalta. 

Com uma Comissão da Mulher Advogada (CMA) e uma vice-presidente 

mulher, a missão do órgão tem sido, entre outras, fortalecer a agenda 

de combate às violências contra a mulher e criar espaços mais justos e 

seguros para as advogadas atuarem no Pará. Vice-presidente 

da Ordem no Pará, Luciana Gluck Paul lembra algumas 

conquistas: paridade, cota de gênero e cota racial. Dos 34,5 mil advogados 

inscritos na OAB-PA, 17,6 mil são mulheres e 12,3 mil, homens. Dos cargos, 

50% são ocupados por mulheres, enquanto 30% são preenchidos por pretos, 

pardos e indígenas. 

Mesmo assim, ela não acha suficiente. "Será que isso basta? A advocacia ainda 

é muito difícil para nós, mulheres. E a nossa missão, não só nós, mulheres, do 

sistema, mas os homens do sistema OAB-PA, temos essa responsabilidade de 

reduzir os obstáculos que existem, e eles existem, não há dúvida disso, para que 

https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/para
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/para
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
https://www.oliberal.com/?q=oab-pa
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as mulheres advoguem sem violência e sem desigualdade. Todos juntos 

precisamos sempre levantar essa bandeira pelo respeito à equidade do 

julgamento. Não adianta termos conquistado as cotas. Nós precisamos efetivar 

essas conquistas. Precisamos que essas mulheres ocupem seus espaços 

com efetividade, com poder de fala e que estejam em todos os lugares do 

nosso sistema". 

Será realizado, ainda este mês, entre 19 e 21, o primeiro Encontro de 

Liderança Feminina da OAB-PA, tratando de temas como marketing político 

para mulheres, liderança feminina e outros assuntos. A ideia do evento, segundo 

a vice-presidente, é entender o papel da mulher dentro do sistema OAB, 

incluindo as dificuldades e a necessidade de todos trabalharem juntos para 

reduzir ao máximo esses obstáculos. 
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Acusado de matar comerciante que assediou mulher no Ver-o-Peso é 

condenado a dez anos de prisão 

A decisão do júri reconhece que o condenado agiu “sob domínio de violenta 

emoção após ser provocado pela vítima” e reduziu a pena 

 

O Liberal 

06.10.22 3h03 

 

 

Imagem meramente ilustrativa (O Liberal / Arquivo) 

Curta a nossa página e veja mais notícias como essa! 

Benedito Cézar de Souza Costa, de 39 anos, foi condenado a dez anos de 

reclusão por homicídio praticado contra o comerciante Hamilton Santos 

https://www.oliberal.com/?q=homic%C3%ADdio
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Moreira Siqueira, 43. O crime ocorreu na madrugada do dia 26/06/2021, 

no Mercado Ver-o-Peso, em Belém. A vítima morreu após ser esfaqueada pelo 

acusado. 

A decisão do júri reconhece que o condenado agiu “sob domínio de violenta 

emoção após ser provocado pela vítima” e reduziu a pena. Além disso, o réu 

assumiu o crime. Segundo a defesa de Benedito, ele agiu em legítima defesa, 

uma vez que a vítima teria “esfregado suas genitálias no glúteo da mulher do 

acusado e, por ela ter repelido a importunação, foi agredida verbalmente”.  

Por conta dos antecedentes criminais do réu, com sentença condenatória por 

outros crimes e por responder o processo preso, foi negado o direito de apelar 

em liberdade. 

Durante o júri, foram ouvidas, no total, quatro testemunhas. Dessas, três foram 

policiais que atuavam na região do Ver-o-Peso, local do crime e um era amigo 

da vítima, que estava com ele momentos antes de ser esfaquedo.  

Dois dos agentes afirmaram ter visto o réu correndo em direção à vitima e 

desferindo um “violento golpe de faca no peito” dele. Policiais efetuaram um 

disparo para o chão para apartar a confusão e Benedito foi atingido por 

estilhaços do projétil. Eles foram socorridos e levados para um pronto-socorro e, 

em seguida, o réu foi encaminhado à delegacia. Três dias após o ocorrido, a 

vítima foi à óbito em decorrência da lesão. 

Já o amigo da vítima disse que os dois já estavam no carro, de saída do Ver-o-

Peso, quando a vítima desceu para cobrar um troco que recebeu errado de uma 

feirante, enquanto a testemunha ficou no carro. Foi nesse momento que ele se 

envolveu na confusão. O amigo disse que não viu o momento da facada. 

A sessão foi presidida pelo juiz Cláudio Hernandes Silva Lima e o júri foi 

acompanhado pela juíza substituta Soraya Muniz Calixto de Oliveira. 

https://www.oliberal.com/?q=Mercado+Ver-o-Peso
https://www.oliberal.com/?q=Bel%C3%A9m
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Homem é preso com munições em operação que investiga esquema na Câmara 

de Canaã dos Carajás 

A equipe policial encontrou 12 munições de arma de fogo, do tipo pistola, sem a 

devida autorização para a posse, motivo pelo qual o suspeito foi conduzido à 

Delegacia para lavratura de prisão em flagrante pela posse ilegal da munição 

 

O Liberal 

05.10.22 21h26 

 

 

As investigações prosseguem com o objetivo de levantar outras 

informações e identificar os envolvidos no esquema. (Divulgação/ PCPA) 

Curta a nossa página e veja mais notícias como essa! 
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Um homem foi preso na manhã desta quarta-feira (5) em posse de 12 munições 

de arma de fogo, do tipo pistola, no município de Canaã dos Carajás, sudeste 

do Pará. A prisão ocorreu durante a “Operação Espectro”, deflagrada pela Polícia 

Civil, por meio da Diretoria Estadual de Combate à Corrupção (DECOR), para 

investigar um esquema criminoso na Câmara de Vereadores de Canaã dos 

Carajás. Foram cumpridos mandados de busca e apreensão. 

 

Segundo a Polícia Civil, o esquema envolvia o cadastramento indevido de 

pessoas, sem que elas soubessem, como servidoras públicas da Câmara. O 

pagamento era realizado em nomes dos “funcionários fantasmas”, com repasse 

do benefício para terceiros, configurando, assim, crime de peculato. 

 

 

Uma das vítimas, trabalhadora rural, teve seu Benefício de Prestação 

Continuada (BPC), que é conferido a pessoas idosas em situação de 

impossibilidade de participar de forma plena e efetiva na sociedade em igualdade 

de condições com as demais pessoas, bloqueado pelo Instituto Nacional do 

Seguro Social (INSS), em razão do suposto recebimento de salários no valor de 

R$ 7 mil mensais, pago pela Câmara dos Vereadores. 

 

No momento da busca na residência de um dos suspeitos, a equipe policial 

encontrou 12 munições de arma de fogo, do tipo pistola, sem a devida 

autorização para a posse, motivo pelo qual o suspeito foi conduzido à Delegacia 

para lavratura de prisão em flagrante pela posse ilegal da munição. As 

investigações prosseguem com o objetivo de levantar outras informações e 

identificar os envolvidos no esquema. 
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Comandante da lancha que naufragou em Cotijuba é indiciado por homicídio 

• POR ROMA NEWS 

• | 06 DE OUT DE 2022, 

• 08:44 

A Polícia Civil do Pará concluiu na última sexta-feira, 30, o inquérito que investiga 

o naufrágio da lancha Dona Lourdes 2, que deixou 22 mortos ao afundar no 

dia 8 de setembro próximo da Ilha de Cotijuba, na Grande Belém, depois de 

sair de Cachoeira do Arari, no Marajó. 

O documento já foi remetido ao Poder Judiciário, e os autos enviados ao 

Ministério Público, para que seja oferecida a denúncia contra o comandante da 

embarcação, Marcos de Souza Oliveira, que foi indiciado por homicídio com dolo 

eventual. 

CONTINUE LENDO... 

Candidato à reeleição, Ettinger cogita Ari Barros e Lecheva no futebol do 

Paysandu em 2023 

Arcon intensifica fiscalização nos portos e terminais para o Círio 2022 

Homem devolve bicicleta e botijão de gás furtados em residencial no Pará 

De acordo com o advogado criminalista Marco Pina, que trabalha na defesa da 

família de duas vítimas do naufrágio, o inquérito foi distribuído para a 2ª Vara do 

Tribunal do Júri de Belém, que tem como titular a juíza Sara Castelo Branco. 

Pina explicou que os autos foram enviados ao Ministério Público para 

oferecimento de denúncia. “O próximo passo é o promotor oferecer a denúncia 

contra o Marcos Oliveira. E aí volta, a juíza determina a citação do acusado, para 

https://romanews.com.br/author/romanews/
https://romanews.com.br/date/2022/10/06/
https://romanews.com.br/70963/nove-corpos-do-naufragio-em-cotijuba-ja-estao-no-iml/
https://romanews.com.br/70963/nove-corpos-do-naufragio-em-cotijuba-ja-estao-no-iml/
https://romanews.com.br/70963/nove-corpos-do-naufragio-em-cotijuba-ja-estao-no-iml/
https://romanews.com.br/87468/candidato-a-reeleicao-ettinger-cogita-ari-barros-e-lecheva-no-futebol-do-paysandu-em-2023/
https://romanews.com.br/87468/candidato-a-reeleicao-ettinger-cogita-ari-barros-e-lecheva-no-futebol-do-paysandu-em-2023/
https://romanews.com.br/87466/arcon-intensifica-fiscalizacao-nos-portos-e-terminais-para-o-cirio-2022/
https://romanews.com.br/87462/homem-devolve-bicicleta-e-botijao-de-gas-furtados-em-residencial-no-para/


 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

Coordenadoria de Imprensa do TJPA 
(91) 3205-3256 / 3274 / 3086 – coordenadoria.imprensa@tjpa.jus.br 

 

que no prazo de dez dias, através do advogado, seja apresentada uma resposta 

à acusação”, explicou o criminalista. 

Após este processo, será marcada a audiência de instrução e julgamento, na 

qual serão ouvidas as testemunhas arroladas pelo Ministério Público, que 

poderão ser as vítimas sobreviventes. “A minha expectativa é para que o 

Ministério Público denuncie o Marcos, na imputação do homicídio por dolo 

eventual, referente às 22 vítimas mortas até agora”, declara o criminalista. 

Ainda segundo ele, dentro do inquérito policial, mais de 60 pessoas foram 

ouvidas, diversos depoimentos coletados, além de provas, que levaram a Polícia 

Civil a indiciar Marcos Oliveira pelo crime de homicídio com dolo eventual, no 

qual a pessoa prevê que suas atitudes podem resultar na morte de outra. 

Contudo, mesmo assim, prossegue com a ação, assumindo o risco de matar. 

VER MAIS 
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Suspeito de crime de agiotagem é preso em flagrante com mais de 60 cartões 

de terceiros, em Prainha 

Prisão e apreensão aconteceram na manhã desta quinta-feira (6) na 

residência do suspeito. 

Por g1 Santarém e Região — PA 

06/10/2022 10h37  Atualizado há 32 minutos 

 

 

Cartões de benefícios de idosos, senhas e extrato de movimentação financeira 

foram apreendidos em posse de suspeito de agiotagem, em Prainha-PA — Foto: 

Polícia Civil / Divulgação 

Equipe da Polícia Civil em Prainha, oeste do Pará, deflagrou a "Operação 

Anhanguera" nas primeiras horas da manhã desta quinta-feira (6) e cumpriu 

mandado de busca e apreensão na residência de um homem suspeito de praticar 

https://g1.globo.com/pa/santarem-regiao/cidade/prainha/
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os crimes de agiotagem, apropriação indébita e retenção de cartão de idoso. O 

suspeito foi preso em flagrante por retenção de cartões. 

• Compartilhe esta notícia no WhatsApp 

• Compartilhe esta notícia no Telegram 

Na residência dele, a polícia encontrou mais de 60 cartões de benefícios sociais, 

com senha, diversas carteiras de identidade, cadernos com anotações 

contábeis, notas promissórias, quase R$ 1 mil em dinheiro, ligas elásticas e 

extratos bancários demonstrando intensa movimentação financeira. 

A operação comandada pelo delegado Janilson Gomes foi deflagrada após 

levantamento de informações da Polícia Civil, a partir de denúncias contra o 

suspeito. Também participaram da operação os investigadores Rodrigo 

Vasconcelos e Fabiele Oliveira. 
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